

Trainline est la première plateforme indépendante de voyages en train et en bus en Europe



Nous vendons les billets de plus de **270 compagnies de train et de bus**.



Nous proposons des billets de train et de bus dans le monde entier et nos clients peuvent donc voyager à travers **45 pays en Europe et dans le reste du monde**.



Nous vendons des billets aux voyageurs de plus de **175 paysⁱ, dans 14 langues différentes**.



Nos clients peuvent utiliser **10 devises** différentes pour réserver et les méthodes de paiement disponibles comprennent **Apple Pay, PayPal, Google Pay, SOFORT & IDEAL**.



Nous avons créé l'application de réservation de billets de train et de bus la plus puissante d'Europe, avec une note de **4,9/5ⁱⁱ**.



Notre application a été téléchargée plus de **39,4 millions de foisⁱⁱⁱ**.



Nos plateformes accueillent plus de **90 millions de visites par mois^{iv}** et **88 % de nos transactions se font par mobile^v**.



Notre équipe compte plus de **700 personnes de plus de 50 nationalités**, dont plus de **400 ingénieurs et spécialistes de la technologie**.

À propos de Trainline

Trainline est la plateforme indépendante leader pour voyager en train et en bus dans le monde. Grâce à notre site et à notre app, nos clients peuvent rechercher, réserver et gérer leurs voyages sur une seule et même plateforme. Trainline est un guichet unique qui regroupe les millions de trajets, de tarifs et d'horaires de plus de 270 compagnies ferroviaires et de bus dans 45 pays. Notre vocation est de faciliter l'accès aux voyages en train et en bus, et d'encourager les voyageurs du monde entier à choisir un mode de transport plus durable.

- i. Basé sur les transactions des semaines commençant le 06/10/2019 au 23/11/2019.
- ii. Classement iOS de l'AppStore UK à la date du 29 novembre 2019.
- iii. Données Trainline pour novembre 2019
- iv. Visites mensuelles moyennes pour l'année se terminant le 29 février 2020
- v. Transactions sur les applications mobiles des consommateurs britanniques pour l'année se terminant le 29 février 2020